



校長室の窓から

万寿小学校学校便り5号

R6年5月10日（金）

◎連休の間の5月1日（水）が1・6年生万寿の子遠足でした。

朝から降り続く雨のため、残念ながら、遠足は中止となってしまいました。中止の知らせに涙した1年生もいたとのことで、さぞ、残念がっていると思っていましたが、2・3時間目の交流の時間に体育館を覗いてみると6年生の運営委員会が中心になって「猛獣狩りにいこうよ」「万寿小O×クイズ」「じゃんけん列車」ときょうだい学年の1年生と楽しく活動していました。1年生も6年生も終始笑顔で、雨空を吹き飛ばすいい時間を過ごすことができましたね。



◎5月2日（木）は、3・5年生万寿の子遠足でした。

2日は、前日とはうってかわって五月晴れの天気でした。きょうだい学年で手をつないで、みらい公園まで歩きました。公園ではグループごとに長縄とびをしたり、ドッジボールをしたりと楽しい時間を過ごすことができました。3年生と5年生がますます仲の良い「万寿のきょうだい」になるといいですね。



◎5月2日（木）に1年生を迎える会がありました。

1年生は6年生と手をつないで笑顔で体育館に入場しました。最初に運営委員と各学年のお迎えの言葉が体育館いっぱい響きました。一気に温かい空気に包まれました。次に万寿小学校にちなんだクイズがありました。校歌の歌詞のことも尋ねてあって難しかったです。出し物では、校歌の披露もありました。最後に1年生からも大きな声で「よろしくお願いします」のあいさつもありません。反応が良くて元気な1年生が「万寿のきょうだい」の仲間入りをしました。早く慣れるといいですね。計画や準備、進行などの役割を果たしてくれた運営委員の皆さんも大活躍でしたね。

